## Musikstunde zum Frühlingsfest

## Betreutes Wohnen im Staupitzhaus wird angenommen

Waldheim (red/HS). "Im September des vergangenen Jahres haben wir das Betreute Wohnen an der Waldheimer Härtelstraße 40 übernommen. Nach erfolgreicher Übernahme ist die Entwicklung unserer neuen Außenstelle als überaus positiv zu bezeichnen. Jede der 20 Wohnungen ist ausgelastet", teilte Benjamin Brambor, Pflegedienst Brambor, mit. Zum ersten Mal fand im ehemaligen Waldheimer "Staupitzhaus" ein Frühlingsfest statt. Unter anderem wurden die Bewohner angehalten, Lieder, die sich mit dem Frühling befassen, mitzusingen. Nach der Musikstunde rezitierten sowohl die Mieter als auch die Mitarbeiter des Betreuten Wohnens passende Gedichte. "Es war erstaunlich und ergreifend, mit welcher Sicherheit und Souveränität die Verse trotz mancher Einschränkung im gesundheitlichen Bereich verlesen wurden", so Brambor weiter. Das Haus war in jeder Ecke frühlingshaft dekoriert. Bereits im Anschluss an das Fest fragten die Bewohner, wann die nächste Veranstaltung dieser Art stattfindet, so die Organisatoren.



Das erste Frühlingsfest kam bei den Bewohnern des ehemaligen Waldheimer Staupitzhauses und Mitarbeitern des Betreuten Wohnens gut an. Foto: Privat